
PlantaDoce.

Empresa

Leotron estrecha lazos con la Academia Sánchez-Casal para que sea su patrocinador global

La marca perteneciente al grupo Angelini Farmacéutica tendrá presente durante 2019 en las diversas actividades y torneos que se celebren en las sedes ASC. Ambas partes iniciaron su vínculo el año pasado.

PlantaDoce
7 feb 2019 - 18:20

Leotron estrecha su relación con el sector del deporte. La compañía, de Angelini Farmacéutica, ha firmado un nuevo acuerdo con el centro de formación de tenis la Academia Sánchez-Casals, para convertirse en su patrocinador global. Así, ambas partes extienden la relación que iniciaron en 2018, cuando Leotron apoyó el Challenger Sánchez-Casal Mapfre y el VII ITF Wheelchair Fundación Emilio Sánchez Vicario.

Con este nuevo pacto, **la empresa de vitaminas tendrá presencia durante 2019 en las diversas actividades y torneos** que se celebrarán en las sedes ASC. No es un año cualquiera para la entidad académica, puesto que en este cumple su vigésimo aniversario desde que fuera fundada por los ex tenistas Emilio Sánchez Vicario y Sergio Casal.

En paralelo, **Sánchez Vicario se convierte ahora en embajador de Leotron**, por lo que será su imagen para una campaña nacional cuyo objetivo es trasladar los beneficios de este complemento entre los profesionales del tenis.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/empresa/leotron-estrecha-lazos-con-la-academia-sanchez-casal-para-que-sea-su-patrocinador-global>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
